

25 novembre 2019

Inauguration de panneaux photovoltaïques au collège d'Auteuil

Le mercredi 27 novembre à 8 h 00



Dans le cadre de sa politique environnementale de transition énergétique, la province Sud œuvre à équiper ses collèges de panneaux photovoltaïques.

Ces actions sont inscrites dans le Schéma pour la Transition Energétique de la province Sud (STEPS), adopté en août 2017, et ont pour objectif de réduire l'impact environnemental du parc immobilier provincial.

Vous êtes cordialement conviés à l'inauguration des panneaux photovoltaïques du collège d'Auteuil, en présence de Philippe Blaise et Gil Brial, respectivement premier et deuxième vice-président de la province Sud, ce **mercredi 27 novembre à 8 h 00**.

Déroulé de l'inauguration

8 h - accueil des invités et de la presse

8 h 15 - prise de parole des élus et des partenaires

8 h 45 – visite du site

Un dossier de presse vous sera remis sur place.

CONTACT PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74.



PROVINCE SUD